

Homenaje del PSOE de Priego a Tomás Delgado

REconocimiento público al trabajo y dedicación del que fuera alcalde de la localidad de 1987 a 2003

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de junio de 2018 - 21:53



El PSOE de Priego rendía ayer domingo un homenaje a Tomás Delgado Toro, histórico integrante de los socialistas de nuestra localidad, de la que fue su alcalde durante dieciséis años consecutivos, de 1987 a 2003, y teniente de alcalde entre 1979 y 1987, siendo igualmente diputado provincial de 1984 a 1991, y senador de las Cortes Generales en la legislatura que transcurrió entre los años 2000 a 2004.

El acto, que tenía lugar en la Caseta de la Juventud, contó con la asistencia del secretario general del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz; de la secretaria de organización de los socialistas cordobesa, Rafi Crespín; del secretario general del PSOE de Priego y alcalde de la localidad, José Manuel Mármol, así como de un importante número de militantes socialistas y de alcaldes de otras localidades de la comarca que coincidieron con Delgado Toro en su etapa política, entre ellos José Luis Bergillos (Lucena), Telesforo Flores (Luque), Rafael Sicilia (Carcabuey), y Pedro Sobrados, primer alcalde democrático de Priego, con el que el homenajeado inició su andadura en el mundo de la política municipal.

Durante las intervenciones que precedieron a la entrega a Delgado Toro de una metopa con la inicial de su nombre, tanto Marina Páez, presidenta del PSOE prieguense, como Antonio Ruiz y José Manuel Mármol coincidieron en señalar la entrega, la dedicación el trabajo y el compromiso del homenajeado tanto con el partido como con Priego y la comarca, destacando Ruiz en este sentido el liderazgo que Delgado Toro ejerció entre los políticos de la zona en las décadas de los ochenta y los noventa.

En este sentido, Mármol ponía de manifiesto que el PSOE prieguense, “no ha sabido reconocer de la manera que mecería, los años que Tomás estuvo al frente de la Alcaldía”, agradeciendo la permanencia de Delgado Toro “en los malos y buenos momentos”, al tiempo que reconocía públicamente que sin el compromiso y entrada de Tomás Delgado, “no sería posible entender ni comprender la presencia de PSOE en Priego”, animando a los presentes a seguir trabajando, “para que en 2019 el PSOE vuelva a tener la alcaldía de Priego”.